

五年生(五月三十一日)、六年生(六月四日)にプール掃除を行い、いよいよ十日に二・三・四年生が、翌十一日に一・五年生が、プール開きを行いました。天候、水温が心配されましたが、両日とも温かい日差しの中で、初泳ぎができました。

「水遊び・水泳」は、自らの命を守るために大切な学習です。子ども一人一人の健康状態を把握し、各学年複数の教員による指導体制のもと、今年度児童一人一人が立てた目標を達成できるように、一人一人が、自らの課題を把握し、集中して取り組めるように指導して行きました。

なお、今年度は、一学期と夏休み中に三日間行う水泳教室をもつて、本校での水泳の学習を終えます。そのため、今年度は、例年より一週間プール使用時期を早め、実施しているところです。

学校での水泳の学習は七月二十五日までですが、夏休む中は、鏡グランド前の鏡プールで、水泳、水遊びをして、学校で習ったことを生かし、いろんな泳法で、長い距離を泳げるよう練習しました。



5年生 プール開き



1年生 プール開き



6年生 プール掃除

## プールでの学習始まる



学校便り  
文責  
生田 文明



## ※熱中症予防

今年は、異常気象で、梅雨入りはまだの状況です。そんな中、日中は、気温も三〇度近くまで、上昇しています。熱中症対策として、国の熱中症予防運動指針や水泳プールの保健衛生管理を参考に、運動場・体育館での活動指針やプール使用指針を定め予防対策行っているところです。

また、水分補給のため、保健室には、経口補水液等の常備し、個人用水筒の持参も許可しているところです。これからさらに暑い日が予想されることが熱中症が心配されます。各ご家庭でも、ぜひ、熱中症対策をよろしくお願いします。



3年生 田植えの様子



文政千拓の講話

## ◎菜の花プロジェクト

今年度も、菜の花プロジェクトの農家の方々のご協力により、三年生で、田植え、稻刈り、菜の花の種まき、かかし作りを体験させていただきました。

初回は五月十七日、本プロジェクトメンバーである岡さん、沖田さん

に来校いただき、文政校区の千拓の歴史や農作物についての講話ををしていただきました。子どもたちが、「いぐさ」を知らないことにびっくりしました。いつも登下校で目にしている田畑の様子ですが、そこで何が栽培されているのか、どんな作業をされているのかを教え、伝えていく必要があると痛感しました。

第二回目は六月十八日。沖田さんの水田で、田植え体験させていただきました。今後、稻刈り、菜の花の種まき、かかし作り等を行っていきます。体験活動を通して、地域の農産物、先人の苦労・工夫、地域の良さを知り、文政っ子として地域を愛し、誇りにする児童を地域の皆様と一緒に育てていきたいと思います。これからもよろしくお願いいたします。

## ◎地域とともにある学校

現在、標記学校をめざし、本校児童と地域の皆さんとの「つながり」を深め、学校の教育活動に組織的かつ計画的に参画する

【文政っ子応援協議会】設立に向けての準備を進めています。会の進捗状況につきましては、今後、逐次報告いたします。



浅野CDによる講話

準備委員会の皆様

## 学校HPのトップページです



### 八代市立 文政小学校

日々の学校の様子を、学校ホームページ上で、毎日更新し、公開しています。

【文政小学校】で、検索していただけますと、上記のトップ画面が出てきます。毎月の行事予定も掲載していますので、是非ご覧ください。

なお、ホームページの掲載内容については、これからさらに改善し、充実したものにしてまいります。